
　  長い事この会報を出せずに申し訳ありませんでした。言い訳ですが、書こうとしても、なかなか書く事が
できませんでした。コロナ禍の中、町内会の行事もままならず、時間だけは、たくさんあったのですが・・・・
　ここ２・３ヶ月、車を運転する時は、ずいぶんゆっくりと運転していました。顔は前を向いていても、時々注
意が斜め上の方に行ったり、斜め下の方に行ったり・・・。ちゃんと前を見なくては、と思うのですが、どうして
も目がそちらにいってしまうんですね。今はそんな事ありませんが。　
　街路樹と落ち葉。ここ２・３ヶ月、それが一番気がかりなことでした。斜め上とは街路樹の梢を見上げ、斜
め下とは落ち葉を見ていたわけです。家に帰ってから、あの木は何だったんだろうと、調べてみる事を繰り
返していました。おかげで、「少し樹木の事に詳しくなったような気がするなあ。」と、しみじみ思いました。
　この時にわかった事等を、街路樹会報３号に載せましたので是非ご覧ください。しんえい西自治会の街
路樹に対する今までの取り組みについては、街路樹会報２号でお知らせしております。寒くなって参りまし
たが、皆様も、お体を大事にして元気でお過ごしください。私たち役員一同、これからも誠心誠意がんば
るつもりでおりますので、ご協力を、よろしくお願いいたします。

　去る１１月１０日(火)、街路樹伐採と植樹の可否について確認しに清田区土木センターへ行ってまいりまし

た。担当の方がとても親切な方で、丁寧に説明してくださいました。街路樹会報２号でお読みになったかと

思いますが「その次の年の秋までに行う伐採や植樹は、８月末までで町内会の要望を締め切る」「植樹を

するならば、市の予算で行う。」「樹種については町内会

の要望に、ある程度応える事ができる」「街灯を遮る恐

れのあるところには植樹しない」等のことがわかりました。

　街路樹撤去の書面表決結果を受けて役員会(コロナ

対応のため人数を少なくし部長までの参加としました。)

で、伐採を決定したのが８月３０日ですから、この時点で

来年の秋までには間に合わなかったわけで、皆様の期

待に応えられず申し訳なく思っています。

　また、住民の皆様の負担を減らす事のできる街路樹

については、ある程度こちらで下調べをしていきアドバ

イスを受けました。そのような負担の少ない樹木には、いくつか特徴があり、候補となる樹種も見つけては

いるのですが、落ち葉の清掃作業が、まったくなくなるわけではありません。このあたりの情報については、

街路樹会報３号に詳しく載せております。この段階で、説明会を開き、皆様のご意見をしっかりと聞かなけ

ればならないのですが、このコロナ禍ではそうもまいりません。そこで皆様にお願いがございます。街路樹

会報をよくお読みになって植樹を行なっても良いのか、取りやめるほうが良いのか、ご意見をお寄せくだ

さい。皆様と一緒になって考えていかなければ、よりよい結論をだすことができません。どうぞよろしくお願

いいたします。

皆様のお考えを、遠慮なくお知らせください
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　 自治会では、去る９月２１日の敬老の日にあわせて85歳以上、全２４名の方に、御長寿のお祝いを
贈呈いたしました。事前に現在当自治会内にお住まいか、 施設にお住まいか等を調べ、贈呈者数を
確定させて頂きました。該当するご家族様にはご協力を頂き有難うございました。
   当日は、皆様をお祝いするかのような、おだやかな日よりで、花松会長
水嶌社会福祉部長・東総務部長の３人で各高齢者宅を訪問し、お祝い
(六花亭のお菓子の詰め合わせ、自治会長からのお祝いメッセージ)を、
お届けしました。
　皆様お元気な顔を見せられ、それぞれの方から感謝の言葉を頂きました。
この場をお借りしまして、ご紹介させていただきますとともに、皆様の今後の
益々のご健勝をお祈り申し上げます。 　　　　　　　　(水嶌社会福祉部長)

　街路樹沿線にお住まいの皆様には、１０月から１１月の中旬にかけての落葉を朝な夕な処理して頂き、
合わせてはるにれ会の皆様にも、落ち葉の清掃、公園や歩道、花壇の維持管理に、ご協力を頂きました。
このほか自治会の皆様が常に自宅周辺の美化に努力されていることは、環境衛生部長も確認しておりま
す。皆様の献身的な努力により町内の美化が維持されていることに感謝申し上げます。お疲れ様でした。

　かねてより要望のありました真栄青空公園に、交通安全の看板２枚が設置されました。子どものイラスト
がついた、わかりやすく目立つ看板です。これで真栄風の子公園とあわせて両方の公園に設置が完了し
たわけで、子ども達の安全に寄与してくれるものと期待しております。

　　昨年8月に停電対策用として購入した発電機の操作を各班長さんにも覚えていただき、災害時スム
ーズに利用できるようにと考え、講習会を開催しました。
　実際の操作をしながら覚えていただけるよう、10月の土曜日、日曜日、５日間にわたって行った、少人
数による講習会でした。チョークを引いて始動し、最後にはキャブレター内のガソリンを燃やして終了す
る、というような手順で、いざという時に、近くの班長さんが駆けつけて使用できるように練習しました。
皆様ご苦労様でした。

　 【転入】 令和2年4月 (２　班)

【転入】 令和2年4月 (１１　班)

【転入】 令和2年5月 (２　班)

【転入】 令和2年5月 (８-Ａ班)

【転入】 令和2年６月 (４-Ａ班)

【転入】 令和2年７月 (１２班)

【転入】 令和2年８月 (１２班)

　 【転入】 令和2年８月 (９-Ｂ班)

【転入】 令和2年９月 (２　班)

【転入】 令和2年１０月 (２　班)

【転出】 令和2年６月 (８-Ａ班)

【転出】 令和2年１０月 (９-Ａ班)

　新型コロナウィルスが、冬になって勢いを増し、何かと気がかりなこの頃です。しかしながら、その中でも毎日

　の生活をしっかりと維持しようという皆さんの努力が感じられ、勇気をもらっているような気がします。そういう

　毎日を積み重ねているうちに、いつもの日常が戻ってきて、町内会の活動も再開できると信じています。

伊藤　敬介様

呉屋　史枝様
秋保　博一様

交通安全の看板が設置されました

（田中防犯防災部長）

転出・転入会員のご紹介

南部　敏成様
吉田　功一様
原田　圭悟様

街路樹の落ち葉処理 お疲れ様でした

自治会内の85歳以上の方に、お祝いを贈呈しました

編集後記

（大馬環境衛生部長）

高橋　勝春様
松本　晋吾様

  
山田　直樹様

令和２年度　防災機器の扱い方講習会開催

（久保交通安全対策部長）

福井　寿二 ・ 篠村　昌幸様
森澤　宏二様 (再転入)




